

Pressemitteilung

29.04.2023

Mit dem Laufrad auf die Bundesstraße am kommenden Samstag, den 6. Mai

Sichere Silcherschule für alle Kinder!

Die Kinderrundfahrt „Kidical-Mass“ erobert am kommenden Samstag, 06.05.2023 zum vierten Mal die Straßen in Heidenheim. „Wir laden wieder alle kleinen und großen Menschen ein zusammen mit uns, mit Laufrädern, Tretrollern, Fahrrädern, Lastenrädern oder im Anhänger ungestört auf den großen Heidenheimer Straßen zu fahren,“ sagt Sebastian Hyneck vom VCD Heidenheim e. V.. Die Polizei wird die Straßen der Innenstadt in Abschnitten für den Autoverkehr sperren. Beginn ist am Samstag, den 6. Mai um 15 Uhr in der Georges-Levillain-Anlage (zwischen Bahnhof und Schlossarkaden). Die Fahrt führt in geringer Geschwindigkeit durch die Innenstadt. Geplant ist eine Pause, in der die kleinen und großen Kinder mit Straßenmalkreide kreativ werden können. Seifenblasen und Musik gibt's unterwegs; am Ende der kostenlosen Veranstaltung bekommen alle Kinder und Jugendlichen zur Belohnung ein Eis.

Entgegen der ersten Planung findet die Rundfahrt aufgrund eines FCH-Fußballspiels nicht am Sonntag, den 07.05. statt, sondern schon einen Tag vorher. Hyneck sagt: „So helfen wir die Polizei nicht doppelt zu belasten, und ermöglichen gleichzeitig den Fußballfans den Besuch beider Veranstaltungen!“

Schwerpunktthema ist dieses Mal die Verkehrssituation um die Silcherschule in Mergelstetten. „Zu viele und zu schnelle Autos gefährden unsere Kinder!“, sagt Hauke Ott, Sprecher des Elternbeirates. Deshalb setzt er sich gemeinsam mit dem VCD für Tempo 30 rund um die Schule, für deutlich breitere Gehwege und längere Grünphasen für die Kinder ein. „Wir sind froh, gemeinsam mit dem VCD auf die Situation aufmerksam machen zu können und werden deshalb mit einer großen Gruppe aus Mergelstetten zur Kinderrundfahrt dazustoßen.“ Abfahrt in Mergelstetten an der Silcherschule ist bereits um 14 Uhr - ebenfalls mit Polizeibegleitung für eine sichere Anfahrt.

Die Kidical Mass ist eine weltweite Bewegung, die sich für kinderfreundlichere Städte einsetzt. Sie findet zeitgleich in über 180 deutschen Städten statt. Für die Aktion gehen die beiden Heidenheimer Vereine, der ökologische Verkehrsclub VCD und der Fahrradclub ADFC gemeinsam an den Start. Die letzte Kinderrundfahrt in Heidenheim fand mit über 150 begeisterten Menschen im letzten September statt. Die Organisatoren möchten mit der Veranstaltung auf die Schutzbedürftigkeit der Kinder hinweisen. Alle Kinder und Jugendlichen sollen sich sicher und selbstständig mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können. Denn Radfahren macht Spaß, ist gut fürs Klima und die eigene Gesundheit, verbindet Alt und Jung - nicht nur am Samstag bei der Kinderrundfahrt in Heidenheim.

Weitere Infos siehe <http://heidenheim.vcd-bw.de> bei <Kinderrundfahrt>



Die Kidical Mass ist eine weltweite Bewegung. Seit 2017 gibt es sie auch in Deutschland. Bei bunten Fahrraddemos erobern Radfahrer von 0 bis 99 Jahren die Straße. Die Kidical Mass setzt sich für kinder- und fahrradfreundliche Städte und Gemeinden ein. Herzstück des Aktionsbündnisses sind über 250 lokale Organisationen und Initiativen. Ein einzigartiges Netzwerk - dezentral, selbstorganisiert und gemeinsam stark. Unterstützt wird es von den überregionalen Partnern: ADFC, Campact, Changing Cities, Clean Cities, Deutsches Kinderhilfswerk, Greenpeace, Pro Velo Schweiz und VCD.

Mobilität

für Menschen

VCD Kreisverband Heidenheim e.V.

c/o Sebastian Hyneck | Friedrich-Naumann-Weg 14 | 89522 Heidenheim

heidenheim@vcd.org | heidenheim.vcd-bw.de | Amtsgericht Ulm VR 660638